

1. « Aujourd'hui dans le bus les filles sont restées debout alors que les jeunes étaient tous assis tranquillement sans aucune gêne, les jeunes d'aujourd'hui ils sont pas galants du tout ».
2. « Si le malade ne guérira jamais, pourquoi le faire attendre et le laisser subir des douleurs atroces que ça soit au niveau physique ou moral ».
3. « La première caractéristique du féminisme est la misandrie les féministes ont délaissé tout bon sens, elles répandent haine acerbe à l'homme et le jugent comme un être vil et cause de tous les problèmes de l'humanité. Il ne s'agit pas de positionner avec ce courant car ces mêmes gens proposent pour résoudre les problèmes de la terre de tuer 90% de la population masculine »
4. « L'euthanasie figure-toi c'est pas seulement la fin d'une vie mais c'est une libération que ça soit pour le malade ou pour ses proches qui souffrent de le voir ainsi ».
5. « Ce sont pas les gens compétents les gens honnêtes qui dirigent notre pays c'est un système pourri c'est la mafia qui règne dans notre pays ».
6. « Ahh..TU PARLES DES MEDECINS LA..... je t'avoue que j'ai pas tout compris !!! désolé ça doit être la faim qui me remonte au cerveau si tu parles des médecins c'est un meurtre encore plus grave car ils ont fait le serment d'hypocras qui stipule qu'il sont là pour sauver des vies et pas pour tuer!! »
7. « puisque je suis Français et je ne peux défendre que mon pays, la Fraaance !»
8. « ce qu'il faut savoir c'est que l'euthanasie a deux formes, elle est soit active soit passive. Par exemple les injections qui conduisent immédiatement à la mort ça c'est la forme active. Pour la forme passive ils peuvent par exemple arrêter le traitement ou bien les appareils ».
9. « Vous auriez votre bébé hospitalisé, sous respirateur, et souffrant à cause d'une maladie incurable ».
10. « Lorsque vous seriez vers lui et qu'il vous regarderait avec ses petits yeux suppliants et pleins de larmes et que le moindre mouvement le fasse souffrir le martyr combien de temps pensez-vous tenir comme ça, à le regarder souffrir et pleurer? c'est dur dur réfléchissez en votre âme et conscience et donnez-moi une réponse sincère Vraiment sincère, je ne veux pas de paroles en l'air »
11. « La chirurgie esthétique peut être vraiment bénéfique, par exemple corriger un petit défaut comme la forme du nez les oreilles décollées ».

12. « J'ai une grande expérience dans le domaine de l'informatique, j'ai déjà travaillé dans un cyber-café, et je sais de quoi je suis en train de parler ».
13. « Oui je sais ça fait mal après tous ces bouquins lus pour rien de soudainement découvrir qu'on t'a menti mais va demander des comptes a ceux qui t'ont bourré la tête de fausses histoires...t'as pas honte ! »
14. « C'est encore moi, matérialiste, spirituel ou autre, chaque individu est différent de l'autre et agit selon ce qui lui semble bon. Tout dépend de sa conception et la manière dont il voit les choses. Oui, je suis favorable pour l'euthanasie et je ne peux cependant étayer mon point de vue mais ce que je sais c'est qu'il n'est pas admissible de laisser perdurer une personne que l'on aime dans la souffrance ».
15. E1 : « on devrait avoir le droit de mourir digne
- E2 : digne pas assassiné
- E1 : ta question est trop dure, je ne sais pas si c'est humain et déontologique de laisser une personne souffrir beaucoup de maux incurables. Hmm je suis incapable de le savoir Aider quelqu'un à mourir ce n'est pas assassin
- E2 : aider quelqu'un à mourir c'est pas digne d'un humain aussi ! »